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Das Baureferat erwähnte in seiner Mitteilung jedoch auch, dass lt. aktueller Rechtslage bei 
Straßensanierungen gar keine Kostenbeteiligung der Anwohner vorgesehen ist.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen




